



Regionaljournal Steiermark



Geldwechselbetrüger festgenommen

Drei Männer stehen im Verdacht, Samstagnachmittag in einem Supermarkt in Köflach einen Geldwechselbetrug begangen zu haben. Sie wurden festgenommen.

Am 17.8.2013 gegen 15:00 Uhr bat ein vorerst unbekannter Mann eine Kassiererin in einem Supermarkt in Köflach, ihm ein Bündel Zehn-Euro-Banknoten in Hunderter zu wechseln. Die Frau kam dieser Bitte nach, bemerkte aber erst nachdem der Täter eilig das Geschäft verlassen hatte, dass sie nur mehr die Hälfte der Zehner in Händen hielt. Nach kurzer Fahndung konnten drei bulgarische Staatsbürger (31, 36 und 39 Jahre alt) im Ortsgebiet von Köflach angehalten werden. Die drei Personen stehen im Verdacht, in mehreren Geschäften in Birkfeld, Graz, Linz und Niederösterreich Geldwechselbetrügereien begangen zu haben. Ob sie für weitere Betrugshandlungen im gesamten Bundesgebiet als Tatverdächtige in Frage kommen, ist noch Gegenstand der Ermittlungen. Sie werden in die Justizanstalt Graz-Jakomini eingeliefert.

